

## Por qué las reformas a las leyes de Amparo y Amnistía fortalecen el autoritarismo, según el PAN

La reforma a la Ley de Amnistía podría centralizar el poder de otorgar indultos en manos del Presidente de la República

Por Omar Tinoco Morales



A una semana de concluir el periodo ordinario de sesiones, la **Cámara de Diputados** se alista para avalar las minutas enviadas por el **Senado de la República** para reformar las **leyes de Amnistía y Amparo.** 

Ante ello, el coordinador del **Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero Herrera**, anunció que su fracción no apoyará las próximas reformas a la Ley de Amparo y a la Ley de Amnistía, propuestas que serán debatidas en el Pleno en la próxima sesión plenaria.

Estas modificaciones son impulsadas por Morena y sus aliados, buscando su aprobación y según Romero Herrera, estas leyes constituyen herramientas que podrían incrementar el autoritarismo en el país.

Romero Herrera criticó duramente la propuesta de reforma a la **Ley de Amparo**, describiéndola como regresiva. Argumentó que esta modificación busca impedir la declaración general de inconstitucionalidad de las leyes, permitiendo la aplicación de normas anticonstitucionales.

Por qué las reformas a las leyes de Amparo y Amnistía fortalecen el autoritarismo, según el PAN - Infobae